

## Einbrecher schlagen in Lampertheim zu: Schmuckraub in Einfamilienhaus!



Am Donnerstagnachmittag, dem 19. Dezember 2024, ereignete sich ein erschreckender Vorfall in Lampertheim. Unbekannte Einbrecher haben ein Einfamilienhaus in der Goethestraße ins Visier genommen und dabei barbarische Methoden angewandt, um in das Objekt einzudringen.

Zwischen 14:00 und kurz vor 18:00 Uhr überwandern die Kriminellen die Terrasse und brachen ins Innere des Hauses ein. Wie die ersten Ermittlungen zeigen, erbeuteten die Täter wertvollen Schmuck, der für die Familie von hohem emotionalem Wert gewesen sein könnte. Der Schock sitzt tief unter den Anwohnern, und die Polizei sucht nun nach Zeugen, die in dieser Zeit verdächtige Observierungen gemacht haben.

**Polizei ermittelt und bittet um Hinweise**

Das Kommissariat 21/22 in Heppenheim hat die Ermittlungen übernommen und ruft alle Bürger dazu auf, Hinweise unter der Telefonnummer 06252/706-0 zu melden. Sicherheit wird in Lampertheim nun großgeschrieben, und die Anwohner sind alarmiert. Dieser Vorfall erinnert uns daran, wie wichtig es ist, wachsam zu bleiben und verdächtige Aktivitäten sofort zu melden. Nutzen Sie Ihre Unterstützung und tragen Sie dazu bei, die Kriminalität in unserer Nachbarschaft zu bekämpfen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Havelland, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**